



PRIMERA DIVISIÓN NACIONAL

# Primera prueba de fuego para el CD Base ante el Universidad de Salamanca

En el equipo segoviano no podrán jugar Jorge González y Toño García, mientras que Sergio Mingorría es duda hasta última hora

DAVID LÓPEZ PRIETO / SEGOVIA

El CD Base afronta su tercer partido de la temporada con una nueva salida, esta vez a la cancha de uno de los conjuntos más fuertes del grupo. Y es que el rival de los segovianos, el Universidad de Salamanca, es uno de los tres equipos –junto al CD Base y al Agustinos Eras– que acumula dos triunfos tras las dos jornadas disputadas. Este encuentro tiene lugar en tierras charras, esta tarde a partir de las 18:00 horas.

Por ello, después de dos compromisos sencillos para los de Juan Carlos Manrique, ahora llega el primer hueso duro de la competición. Y para conseguir la victoria los segovianos han estado trabajando durante una semana en la cual no ha habido que lamentar ningún percance físico.

De esta manera, las únicas bajas seguras con las que no podrá contar Manrique son las de Jorge González –que se encuentra de viaje– y Toño García. Por otro lado, Sergio Mingorría, por motivos laborales, tendrá que esperar hasta última hora para saber si puede viajar a Salamanca.

Así, teniendo en cuenta estas ausencias más la posible de Mingorría, desde el CD Base tendrá que esforzarse mucho para contrarrestar la fuerte defensa zonal de los universitarios. Un equipo



Diego Lucía, en una jugada del CD Base en su último partido en casa. // J. MARTÍN

que está destacando esta temporada por recibir pocos puntos, y que viene de imponerse al Univer-

sidad de Burgos –otro de los conjuntos más fuertes del grupo– por un apretado 57 a 53.